



# La salsa une danse intergénérationnelle

publié le 02/03/2022

## projet des classes de 3èmes E F et H

### Descriptif :

Première répétition générale au CCN avec les 90 élèves de 3èmes E, F et H

Le **jeudi 10 février** dernier, les 90 élèves de **3ème E, F et H** se sont rendus au **CCN** : Le Centre Chorégraphique National, (la chapelle qui donne dans la cour de Fromentin) pour répéter une chorégraphie de Salsa qu'ils apprennent depuis le mois de septembre.



En effet ils ont la chance de participer , **à un grand projet sur la danse latine** , dans lequel des lycéens, des étudiants, des collégiens mais aussi des séniors vont se retrouver pour danser ensemble sur une même scène au mois de juin.

Les élèves participent également au projet sur les "femmes à l'honneur" célébré le 8 mars au collège Fromentin. La musique de la chorégraphie "Tres Gotas de agua bendita" est chantée par Celia Cruz et Gloria Estefan 2 piliers féminins du monde de la salsa.

Afin de préparer cet évènement, Achile Dinga, professeur de salsa professionnel, intervient dans les classes pendant le cours d'Education musicale et leur apprend les bases de cette danse Latine.

Ce jeudi 10 février fut l'occasion de réunir tous les élèves pour la première fois afin de mettre en commun leur chorégraphie. Concentration, travail mais aussi plaisir et bonne humeur étaient de la partie !

En lien, la vidéo du résultat de cette première répétition commune

<https://www.youtube.com/watch?v=RCy...>

Une ultime répétition pour préparer le premier spectacle du 8 mars aura lieu ce jeudi, toujours au CCN.

Un grand merci à Mille Plateaux, CCN de nous accueillir très gentiment dans ce lieu magnifique.

Béatrice Samoyault



## Portfolio

